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С НЕОСЛАБЕВАЮЩИМ ®нй- 
Манием советский народ 

следил за работой Пленума 
Центрального Комитета Ком
мунистической партии, разра
ботавшего важные мероприя- 
тия по практическому осуще 
ствлению громадных задач, 
поставленных XXI съездом 
КПСС.

В дни, предшествовавшие 
Пленуму, и во время его 'рабо
ты по всей стране прокати
лась новая волна социалисти
ческого соревнования. Народ 
еще раз выразил, что ему по 
плечу задания партии и если 
она призывает выполнить се
милетку досрочно, то трудя
щиеся ответили прямо: «Се
милетку —  за шесть лет!».

За этой короткой фразой 
кроется не бахвальство, а ре
шительность в трудовой борь
бе, стремление героическим 
трудом быстрее воздвигнуть 
величественное здание ком 
мунизма. В этой борьбе еще 
шире развивается народная 
инициатива!, творчество. Каж
дый, кому дороги идеи пар
тии, кто правильно понял 
смысл борьбы за коммунизм, 
старается своими личными де. 
лзми приумножить наши до
стижения, призывая на по
мощь себе смекалку, выдум
ку, рацион а л из а т о р с к у ю
мысль, новаторство.

Наша партия всегда полага
лась на народ, уверенная в 
его силе, патриотическом чу
хе. И недаром Пленум ЦК 
КПСС, обращаясь к народу, 
говорит: «Товарищи, друзья!»

Да, все мы товарищи и 
друзья в одном большом де
ле, в едином стремлении к 
высотам человеческого сча
стья. Весь мир с восхищени
ем смотрит на страну Сове
тов, которая доказала, что 
идея построения коммунизма 
реальна, осуществима. Приме
ты нового человеческого об
щества уже встречаются на 
каждом шагу.

Но коммунизм не приходит 
сам, его надо строить, за не
го  нужно бороться, и партия 
обращается к советским лю-■" 
дям:

«Наша заветная цель уже  
близка. Нам предстоит пройти  
решающий этап в мирном эко
номическом соревновании с 
капитализмом, в кратчайший

ПАРТИИ
срок выиграть это соревнова
ние. У нас имеется все необ
ходимое, чтобы взять этот ру 
беж. И когда мы решим эти 
задачи и выйдем на новые 
просторы, тогда легче будет 
идти вперед. Во имя великой 
цели построения коммунизма  
можно и нужно хорош о по
трудиться».

Этот призыв вместе со всем 
народом приняли и перво
уральцы. На проходящих ми
тингах и собраниях по поводу 
решения июньского Пленума 
ЦК КПСС и Обращения Цен
трального Комитета КПСС 
труженики города заявляют: 
«Нет более благородного де
ла, чем труд на благо Роди
ны».

Обращение партии нашло 
горячий отзвук в сердцах со
ветских людей, и они смело, 
с новой энергией пойдут впе
ред:

—  Будут ширить размах со
циалистического соревнования 
за семилетку в шесть лет!

— Будут бороться за техни
ческий прогресс!

—  Будут бережливы в ма
лом и большом!

—1 Будут настойчиво овладе
вать новой техникой, переда
вать и распространять лучший 
опыт, отдавать свою творче
скую  мысль на службу Роди
ны.

Все то, что просит сделать 
партия,—все это необходимо 
во имя улучшения жизни на
рода, умножения его матери
альных и духовных богатств, 
во имя дальнейшего укрепле
ния могущества нашей Отчиз
ны.

Дорогие первоуральцы! Ис
торические решения XXI съез
да КПСС освещают путь на
шей стране и всего челове
чества к комм унизм у. Будьте 
достойными сынами и дочерь
ми своей Родины. Ваш доб
лестный труд должен стать от
ветом на решение июньского 
Пленума ЦК КПСС и Обраще- 
н е Центрального Комитета 
партии. Вперед и только впе
ред!

Все силы, всю энергию — 
на выполнение великих задач 
развернутого коммунистиче
ского строительства.
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Шире размах всенародного социалистического 
соревнования за досрочное выполнение 

семилетнего плана, за технический прогресс!
(И з  Обращения Пленума Ц К  КПСС),

Большое единодушие
Обращение Пленума ЦК КПСС 

к трудящимся Советского Союза 
глубоко запало ав души тружени
ков Старотрубного завода. Этот 
исторический документ исюду го
рячо 'Обсуждается, внимательно 
изучается. В ряде цехов завода 
состоялись многолюдные митин
ги.

Позавчера в трубоволочильном 
цехе состоялся митинг двух смен 
— тт. Лихачева и Шекунова. 
Его открыл секретарь цехового 
партбюро тов. Бурбулис. Внима
тельно рабочие и работницы 
вслушиваются в текст Обраще
ния. В нем изложены конкрет
ные задачи по дальнейшему тех
ническому прогрессу.

Выступает бригадир молотово
го отдела тов. Логинов.

— Я удовлетворен работой 
Пленума ЦК нашей партии. Он 
нацелил нас на решение важней
ших задач, направленных на еще 
больший размах технического 
прогресса.

Тов. Логинов докладывает, что

Все силы 
на выполнение 

семилетки
МИНСК. (ТАСС). На заво- | 

дах и фабриках, на стройках \ 
и транспорте, в колхозах и 
совхозах Белоруссии с огром
ным воодушевлением встрече
но Обращение Пленума ЦК j 
КПСС ко всем трудящимся 
Советского Союза.

На Минском автомобильном 
заводе этому событию был по
священ многолюдный митинг. 
Первым выступает участник 
Пленума ЦК КПСС главный 
инженер завода Б .В. Обухов.

— В связи с решением Пле
нума большие задачи встают 
перед коллективом завода. — 
сказал он. — Наших машин 
ждут рабочие горнорудной, 
лесной .промышленности, строи
тели крупнейших строек семи
летки, и мы должны их дать 
в большом количестве и высо
кого качества.

Бригадир комплексной брига
ды, удостоенной высокого зва
ния 'коллектива коммунистиче
ского труда, мастер А. С. Со
колов заявил:

— Мы, сталеплавильщики, с 
чувством огромного удовлетво
рения восприняли документы 
июньского Пленума ЦК КПСС,
В них мы видим новое прояв
ление заботы Коммунистиче
ской партии о развитии про
мышленности.

В единодушно принятой ре
золюции автозаводцы решили 
досрочно выполнить годовой 
план и дать сверхплановой 
продукции на 30 миллионов 
рублей, обеспечив рост произ
водительности труда против 
плана на 0 ,5  процента, снизить 
потери от брака на 20 процен
тов против 1958 года, изгото
вить опытную партию моделей 
новых автомобилей М А З-500 и 
МАЗ 503

Только вперед!
Закончил свою работу июнь

ский Пленум ЦК КПСС, который 
нацедил нашу партию и народ 
на решение важнейших задач 
технического прогресса. Быстрей
шее осуществление семилетнего 
плана явится серьезным вкладом 
в построение коммунистического 
общества.

Не случайно в своем Обраще
нии июньский Пленум призвал 
всех советских граждан активно 
включиться в решение основной 
задачи —  автоматизации произ
водства, увеличения выпуска 
продукции, снижения всех за
трат производства.

Отвечая на этот призыв, кол
лектив нашего цеха обязался 
качественно и досрочно на один 
день раньше срока провести ка
питальный ремонт станов, что 
позволит ему изготорть допол
нительно к плану более пятиде
сяти тысяч метров труб.

Решено до конца года изгото
вить 250 тонн сверхплановых 
труб, а строящийся своими сила
ми дом сдать ко Дню металлур
гов.

Наш коллектив всегда шел впе
реди но вопросам технического 
прогресса. Вот и сейчас трубо- 
сварщики работают над механи
зацией стана продольной резки 
ленты, что намного повысит его 
производительность. Старотрубни- 
ки своими силами изготовляют 
стан аргоно - дуговой сварки не
ржавеющих труб.

Обсудив Обращение очередного 
Пленума ЦК КПСС, наша брига
да также приняла на себя кон
кретные обязательства. Мы ре
шили семилетку по уровню про
изводства выполнить за шесть 
лет. Обязуемся резко снизить 
брак и намного увеличить выход 
годной продукции, а за счет луч
шей организации труда снизить 
простои стана.

Чтобы мы успешно справились 
с этими обязательствами, необхо
димо улучшить качество изготов
ляемого инструмента, упорядо
чить работу службы механика и 
электрика. Это позволит обеспе
чить бесперебойную работу обо
рудования.

Не пожалеем сил и энергии 
для того, чтобы выполнить план 
великих работ.

И. ПОСАЖЕННИКОВ, 
старший сварщик стана «10-60» 
№ 2 трубосварочного цеха 
Старотрубного завода.

Коллектив трудящихся 
Динасового завода взял обя
зательство в этом году внед
рить 750  рационализатор
ских предложений, тем са
мым внести в рационализа
торский фонд семилетки не 
менее 1200  рублей годовой 
экономии на каждого произ
водственника.
• Одним из активнейших 
участников соревнования 
считается механик цеха 
№ 2, коммунист Борис Грн. 
горьевич Маркелов. Им по-

коллектив с Честью выполнил 
свои обязательства, взятые в 
честь Пленума. В июле изготов
лено более пятидесяти тонн 
сверхплановых труб. Он заверяет 
участников митинга в том, что 
ко Дню металлургов выдадут 
двадцать тонн труб сверх июль
ского плана.
•

—  Мы имеем все возможности 
выполнить семилетку за шесть 
лет, — заявляет па митинге на
чальник смены тов. Лихачев. — 
Это будет нашим лучшим отве
том на заботу о нас родной пар
тии, на ее призыв всюду осу
ществлять технический прогресс.

После выступления начальни
ка цеха то®. Хороших, расска
завшего о результатах выполне
ния обязательств, единодушно 
принимается резолюция. Трубо- 
волочильщики горячо одобряют 
работу Пленума ПК КПСС и в 
ответ на призыв родной Комму
нистической партии обязуются 
смелее внедрять в производство 
передовую технику и совершен
ную технологию. Решено ко Дню 
металлургов изготовить шестьде
сят тонн труб сверх июльского 
задания.

АВТОМАТИЗИРОВАЛИ 
ВОДООТЛИВ

Трудящиеся Билимбаев'ского 
карьероуправления встретили 
Пленум ЦК КПСС новыми дости
жениями в труде. Например, по
лугодовой план добычи доломи
тов перевыполнили на 16 тысяч 
тонн. Это уже близко к тем обя 
зательсгвам, которые брали тру
дящиеся на весь год. Общая сто
имость сверхплановой продукции 
за полугодие 285 тысяч рублей. 
Успешно завершено задание на 
июнь.

Большая работа проделана г.о 
автоматизации водоотлива. Дело 
в том, что в некоторых карьерах 
ведутся работы ниже уровня 
грунтовых вод, где дебит их со
ставляет 4Ш)— 500 кубометров 
в час и это сильно мешает рабо
те. Работники карьероуправления 
своими силами сделали конструк
тивную разработку проекта и 
осуществили его.

Намечен и осуществляется 
большой план механизации, в 
гом числе дробление негабарита, 
будет пополнен парк более мощ
ными землеройными машинами.

даны и внедрены такие ра
ционализаторские предло
жения, как восстановление 
гяеэд 'Коренных подшипни
ков прессов, изменение раз
меров коробок пресс-форм, 
улучшающие работу, ремонт 
и эксплуатацию оборудова
ния, Узким местом ® цехе 
является известковое отде
ление. Поданное В. Г. Мар
келовым предложение о ме
ханизированной загрузке и з
вести и пирита позволит о с 
вободить от тяжелого и 
вредного труда человека и 
улучшить качество добавок.

На снимке: Б. Г. Марке
лов за раэбором чертежей.

Одобряем решения 
Пленума

Решения июньского Плену
ма ЦК КПСС открывают совет. 

| скому народу широкие перспек- 
| хнвы для развития промышлен. 
| ности. Много ценного, полез- 
i ного почерпнем и мы.
| Коллектив обувной мастер. 
i ской невелик — всего сорок 
I человек. Но все, каждый на 
! своем посту, стремятся рабо- 
i гать лучше, качественней, уве- 
| личквать производительность 
! труда. У нас расширяется ас- 
1 сортимент выпускаемой про

дукции. Недавно внедрили в 
производство четыре новых ф а
сона обуви — три женских и 
один мужской.

Модельер А. Янов разраба
тывает новые модели обуви к 
осенне-зимнему сезону. А  за
тем будет готовиться к весен. 
не.летнему.

Все это, конечно, потребует 
механизации. Ведь многие, са
мые основные операции пока 
производятся вручную. Сейчас 
мы добиваемся прошивной ма. 
шины допель. Скоро у нас бу
дет и окантовочная машина.

Но плохо ещ е у нас учиты
ваются нитки, рейки и другая 
мелкая фурнитура. А  ведь и 
на ней можно много сэконо
мить. Но вот у строчильщика 
И. Пономаревой, выполняющей 
норму выработки на 1 0 0 — 170  
процентов, зря не пропадает 
ни одной лишней ниточки. Так 
же по-хозяйски относятся к 
материалам и мастер по на. 
крывке подошв А. Комаров, 
заготовщик 3 .  Винокурова. 
Весь коллектив горячо одобря
ет решения Пленума и будет 
стараться претворить их в 
жизнь.

Г ЧЕРНЫШЕВ, 
директор обувной мастерской



Сделаем город зеленым, благоустроенным, красивым!
☆  ☆

С честью выполним план 1959 года
Из сообщения на третьей 

горисполкома тов.
Объемные задания по благо

устройству на 1959 год выполня
ются плохо. Некоторые предпри
ятия, жилищно - коммунальные 
отделы совершенно не присту
пили к выполнению задания.

Безответственно наши предпри
ятия в весну этого года отнес
лись к  работам по озеленению 
города.

Городской парк строится мед
ленно. Если так будет продол
жаться и дальше, то мы обяза
тельство сорвем. Плохо принима
ют участие в строительстве пар
ка коллективы Новотрубного за
вода, строители и отдельные 
мелкие предприятия города .. Д и
рекция Новотрубного завода не
позволительно заггянула с изго
товлением изгороди входной ча
сти парка, не приступила к рабо
там по сооружению  танцевальной 
площадки. Не делают ничего по 
изготовлению забора для парка 
Старотрубный завод, Хромпик, 
металлозавод, ОРС и другие 
предприятия.

Не сооружается в парке и ши
рокоэкранный кинотеатр, кото
рый должен сделать коллектив 
строителей Первоуральского
стройуправления. Начальник
строительства, депутат тов. Ф ур
манов, пока, как говорят, кормит 
нас обещаниями вместо строи
тельства кинотеатра.

Оформление въезда в город со 
стороны деревни Талица, ремонт 
дороги, строительство тротуаров, 
планировки территории в районе 
ТЭЦ, строительство трубопровода 
для фенольных стоков —  все это 
Новотрубным заводом не произ
водится. Черепашьими темпами 
начали работу и по дороге со 
стороны клуба. Необходимо от
метить, что дирекция Новотруб
ного завода, депутаты тт. Дани
лов, Жирнов в целом работами 
по благоустройству занимаются 
неудовлетворительно, без учета 
своих больших возможностей в 
этом вопросе, во всяком случае 
не так, ка к  делает это ряд дру
гих предприятий города.

Старотрубный завод, директор 
депутат тов. Полуян, все еще за
нимает выжидательную позицию 
и по существу не  приступил к 
выполнению плана. Площадь Ста
ротрубного завода не благоуст
раивается, дорога к мосту через 
Чусозую не асфальтируется, тро
туар по ул. О рджоникидзе не де
лается. Тов Полуяну следует не
медленно приступить к работам 
по приведению в порядок пло
щади, дороги и тротуаров.

Не приступил к асфальтирова
нию дороги М осковский тракт—  
станция Хромпик директор Хром, 
пикового завода, депутат тов, 
Арефьез. Тов. Комзин медленно 
ведет ремонт дороги по  ул. Ле
нина и не ремонтирует дорогу 
по ул. Калинина в поселке Перво
майском. Управляющий рудоуп- 
рэзлечием, депутат тов. Соколов 
не приступил к ремонту дороги 
Магнитка —  Талица Депутат го 
родского Совета начальник строй
управления тов. Фурманов, за 
Исключением благоустройства 
еновь вводимого жилья, мало де
лает по благоустройству в посел
ке Строителей и старых кварта
лах.

Неудовлетворительно ведут ра
боты по благоустройству горком -

сессии горсовета председателя 
В. А ГРИШАКОВА
хоз, поселковый Совет Билимбая 
(тов. Аликин), руководители 
предприятий тт. Головков, Титов, 
Куличков и другие, поселковый 
Совет Новоуткинска (тсв. Вере
щагин), руководители предприя
тий тт. Гай. Смоляк и другие.

Сессия должна з своем реше
нии потребовать от руководите
лей предприятий и особенно ру
ководителей —  депутатов выпол
нения решения второй сессии и 
тех работ, которые предусмотре
ны планом по благоустройству, 
одновременно установить сроки 
выполнения этих работ.

Для того, чтобы восполнить 
наш пробел в озеленении, допу
щенный в весенний период, нам 
следует уж е сейчас готовиться к 
этим работам: производить по
садку деревьев летом и все ос
тальное, что намечено планом, 
высадить деревья и кустарники 
осенью.

Озеленение наших автотрасс, 
дорог следует поручить комсо
мольским организациям тех пред. 
приятии, за которыми они закре
плены, обязав при этом руково
дителей предприятий оказывать 
активную помощь в выделении 
необходимой техники. Надо пору
чить депутатам тт. Федькину, 
Акиншину организовать это дело.

Надо нам сегодня решить во 
прос и с сохранением зеленых 
насаждений. Зеленые наши мас
сивы и насаждения следует рас
крепить за коллективами пред
приятий, учреждениями, цехами, 
участками, домоуправлениями, 
школами и другими коллектива
ми.

Мы имеем много замечатель
ных примеров творческого под
хода к вопросам озеленения и 
благоустройства городов как в 
нашей Свердловской области, так 
и в других областях РСФСР, наг 
до проявить только желание и 
настойчивость, как это сделали 
омичи.

Большую роль в этих вопросах 
должна сыграть городская печать 
и городское радиовещание.

Решения второй сессии город
ского Совета и план благоуст
ройства и озеленения города как 
на 1959 год, так и на последую
щие годы —  можно быть уве
ренными —  будут выполнены с 
честью.

С каждым днем Улица 3 
хорошеет наш 
город — -строятся благоустроен
ные дома, озеленяются улицы, ас
фальтируются дороги. На улице 
1-й Береговой также имеются 
зеленые насаждения. Поглядишь 
издали — прекрасная улица, а 
пройдешь по ней— сразу запеча
лишься. В дождливую погоду на 
ней много грязи, на берегах об
мыло тополя, того и гляди, опи 
будут стоять в пруду. Это полу
чается потому, что уличный ко-

☆

Дело своих рук
Город Первоуральск заслу

живает того, что пишут о его 
красивых домах, зеленых 
насаждениях. Если посмот
реть 10-й квартал, где домоуп- 
ра-вляющ'им восьмой год работает 
Таисия Захаровна Кокшашна, то 
вы как будто попадете в зеленую 
зону Крымского, побережья. Раз
лапистые кусты бузины, татар
ской жимолости, нависшие ветви 
желтой акации, будущая краса 
квартала — зеленые карага
чи красиво окаймляют асфальто
вые дорожки, -облагораживают 

1 вид жилых домов. Ковер зеленой 
' травы в газонах ласкает -взор.
| Говорят, что люди везде бди- 
| патовы, этому можно поверить,
: по что они по-разному любят 

свой город —  эта тоже правда, 
j Таисия Захаровна с гор-ячей 

признательностью говорит -о пен
сионерах, рабочих, проживаю
щих в квартале, -она каждого 

, знает по имени, отчеству. Да и 
как не знать патриотов своего 
ква-ртала -пенсионеров Конста-нти- 

! па Леонтьевича Вокеивского,
, Ивана П-отаповича Ковальчука, 
i Александра Васильевича Онуч-ияа 
I и  других. iOsai приходят в  дом-о- 
■ управление и просят, разрешения 
' -сделать подрезку живой изгоро

ди, разбить цветочные газоны. 
Совместно с жителями квартала 
убрали все камни, мусор, посея
ли траву, закрепили -за собой 
участки. На дорожках вы -не уви
дите окурков, рваной -бумаги. А 
вот с кура-ми ничего -нельзя по
делать. Любители птицеводства 
вносят дезорганизацию в культу
ру. —  Что с ними делать —  и 

, ума не приложу, —  говорит до- 
| моуправляющая.

Прихорашивается и обслужи- 
| ваемый ею квартал ■№ 6. 'Благо-' 

устройство 10-го квартала дол
жно -стать примером для жите
лей всех кварталов Соцгорода.

А ВАСИЛЬЕВ.

абытая... митет под руко
водством тов. Ско- 

■робогатовой не беспокоится -о 
! благоустройстве улицы.

Думаю, что горисполком наве- 
1 дет порядок на улице, и на это 
1 не так много уйдет средств. На 

заводе крупнопанельных и желе- 
! эобетонных изделий много -бывает 
! брака, к-оторьш можно оградить 
| берег. Да и -каждый житель сво- 
; им участием поможет благо- 
; устроить улицу.

В СТУЛИН

☆
Большие планы ,.V 

по озеленению  
своего поселка 
наметили огне- 
упорщики в этом 
году. При Ж КО 
Динасово-го заво
да со-здана спе
циальная бригада, 
которая произво
дила посадку де
ревьев и кустар
ников Значитель. 
но увеличилась 
площадь питом
ников. прибави
лась и количест
во вновь создан
ных садо-в. Брига
да «зеленого- ц е 
ха» провела р а
боты по озелене
нию переулков, 
прилегающих к 
Д-ворцу культу
ры.
На снимке:  чле
ны бригады бла- 
гоуст р а и » а ю т 
сквер.

Фото
А. Тимофеева  

☆

Зеленый друг детей
В озеленении своего -род

ного города -посильное уча
стие принимают пионеры и 
школьники.

Все средние школы -наше
го города имеют своя за
крепленные за ними участ
ки, -где -пионеры и школьни
ки, начиная с весенних ме
сяцев, проделали большую  
работу. "Учащиеся школы 
№ 2 л-о улицам Володарско
го, Чкалова и Школьной 
■окопали и очистили все на
саждения, березовую . рощу 
очистили от камней, в деся
том -квартале оформили
клумбы и -высадили на них 
цветы.

Учащиеся школы №  7 ра„ 
ботали на улице Ленина, на 
стадионе Новотрубного за
вода, в  Корабельной -роще. 
Принимали они участие и в 
закладке парка, высаживали 
цветочную -рассаду на клум
бах в районе горсовета. Пио
неры и школьники школы 
№  10 в ок-вере Новотрубно
го завода и возле гастроно
ма -по улице Чкалова выса
дили свыше 10 .000  корней 
цветочной рассады. В райо
не баки и -прачечной по ул. 
Ленина они -обрезали и фор
мировали деревья и кустар. 
яики. Много сделали ребята 
и в оранжерее. В общей

сложности школьники за ®е_ 
сенкий период отработали 
около одной тысячи часов.

Коллектив учащихся 12-й  
школы хорошо поработал -в 
па-рке имени Левина на 
Хромпике.

Не отстали и школьники 
Динаса. Их- руками очищен 
сквер у Дворца -культуры, 
вырыто много ям для посад
ки деоевьев. Учащиеся Маг
нитки произвели окапывание 
3 и 4  кварталов набереж 
ной, выполняли -и другие ра
боты .•

Территории многих школь
ных дворов радуют взоры 
тружеников города своим 
зеленым цветочным наря
дом. Хорошо и -на пришколь
ных участках. Везде успева
ют пионеры. Не забывают 
они о зеленом друге и сей
час. Они знают: мало поса
дить — надо вырастить. А  
поэтому школьники выходят 
на прополку и охрану на
саждений.

Пионерские организации 
школ города организовали 
пионерские -посты по охране 
зеленого друга. Всему взрос
лому населению иадо содей
ствовать -пионерам в этом 
благородном и -плодотвор
ном деле.

Е. БОГДАНОВА.

ЭТО — ПО ПЛАНУ
Намечено построить 19,5 

тыс. кв. м дорог и капитально 
отремонтировать 118 тыс. кв. 
м. Капитально отремонтиро
вать тротуаров 14 тыс. кв. м. 
Посадить 16 тыс. штук деревь
ев, 30 тыс. штук кустарников. 
ЭТО СДЕЛАНО. МАЛО» Д А !

Д оро г вновь не построено, 
капитально отремонтировано 
дорог 17,1 тыс. кв. м (10 про
центов), тротуаров отремон
тировано 2,7 тыс. кв. м (20 
проц.), посажено деревьев 
2.407 штук (15 проц], кустар
ников 8232 штуки (27 проц), 
цветов высажено 45 процен
тов к плану

I
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Омск часто на
зывают городом- 
садом. И это 
справедливо. В 
Омске много скверов, зеле
ных массивов и цветов. Трудя
щиеся Омска соревнуются с ле
нинградцами за лучшую поста
новку зеленого строительства 
и благоустройства. Омичи горя
чо восприняли вызов ленинград
цев и обязались посадить в этом 
году 1 миллион деревьев и ку
старников, 10 миллионов цве
тов, заложить 23 новых сквера, 
озеленить много улиц, начать 
строительство двух больших го 
родских парков.

Недавно состоялось собрание 
городского партийного актива. 
Участники его обсудили вопрос 
о соревновании с ленинградца
ми. Партийный актив призвал 
всех трудящихся включиться в 
поход за новый зеленый наряд 
родного города. На этот призыв 
откликнулись десятки тысяч ра
бочих и служащих, учащихся и 
студентов, домохозяек и пен
сионеров. Массы людей еж е
дневно выходят на посадки де
ревьев, закладку новых скверов,

ста через реку Омь. Посредине 
ее создается зеленый газон. 
Улица застраивается великолеп
ными домами, по ней организу
ется двустороннее движение 
транспорта. Между проезжей 
частью и тротуарами разбиты 
цветники, высажены многолет
ние липы, тополя, клены, ку-

Омичи украшают свой город

.

благоустройство улиц и площа
дей. Воскресные дни превраща
ются во всенародный поход за 
зелень, за цветы, за культуру и 
чистоту. В озеленении и благо
устройстве города участвуют 
буквально все.

В районе мясокомбината стро
ится новый жилой массив. 
Здесь решено создать большую 
площадь и красивый бульвар с 
выходом на берег Иртыша. П ос
ле трудового дня сюда ежеднев
но выходят сотни рабочих и 
служащих мясокомбината, тре
ста № 2. Они занимаются пла
нировкой, благоустраивают тер
риторию. Бульдозеры и экскава
торы разравнивают местность, 
десятки самосвалов отвозят 
лишний грунт. Возглавляет эти 
работы второй секретарь горко
ма партии В. Ф. Симаков.

Преобразилась улица Карла 
Маркса, превращенная в цен
тральную магистраль города. 
Прямая, как стрела, она тянется 
почти от самого вокзала до мо-

старники жимолости, жасмина, 
сирени. _ j

Перестраивается сквер около 
областного драматического те
атра. Раньше здесь деревья и 
кустарники высаживались беспо. 
рядочно, о разнообразии их ни
кто не думал. Теперь заново 
сделана планировка всей терри
тории, посажаны яблони, бере
зы, ели, кустарники. Цветочные 
клумбы, эскизы орнаментов и 
узоров для сквера разрабатыва
лись заранее. Много выдумки и 
изобретательности проявили 
мастера садоводства.

На берегах Иртыша и Оми 
создаются места отдыха для 
трудящихся. Городской пляж 
протянется на 15 километров. 
На участках Куйбышевского и 
Центрального районов города 
высажено уже много деревьев, 
сделана планировка, намыт пе
сок. Вдоль берега намечено про
ложить асфальтированную до. 
рожку. Для купающихся гото
вятся кабины, различные гриб

ки, оборудуются торговые па
латки. Не берегу Оми разбива
ется сквер.

По инициативе квартальных 
комитетов началось движение за 
озеленение улиц самими жиль
цами. Особенно много сделали 
жители улиц Плеханова и П о
танина. Каждый житель обязал
ся посадить по четыре дерева, 
высаживаются также цветы, в 
образцовый порядок приводятся 
дворы, детские площадки, пали
садники.

Озеленяются и территории за. 
водов и фабрик.

Благоустраиваются также въез
ды в город. На Сыропятском 
тракте, откуда великий сибир
ский путь уходит дальше, на 
восток, положен асфальт, выса 
жено более 100 тысяч многолет
них тополей, кленов, берез. 
Большие посадки произведены 
на Русско " Полянском, Ткжа- 

| линском и Черлакском трактах, 
В один из красивейших превра 
щается въезд в город со сторо 
ны села Красноярска. Тут наме
чено соорудить водоотводные 
дамбы, посадить несколько ря
дов многолетних деревьев.

О размерах зеленого строи
тельства в Омске говорят такие 
цифры. За первую половину мая 
трудящиеся города посадили бо
лее 1 миллиона деревьев и ку
старников. разбили 230 гекта
ров газонов. Это неплохое нача
ло соревнования с ленинград
цами. И. ЛУКИН.



Бывшие строители становятся металлургами
Это нам по плечу

v Большую комсомольскую ра- 
v боту на стройке проводила Ри- 
ч та Симонова. Бригада, в кото- 
 ̂ рой она трудилась, боролась за 

s почетное звание коммунистиче-
j  ской. Теперь- в короткий срок ! ком и задором, как и на 
J Рите предстоит освоить прак 'стройке, в короткий 
J тические навыки лаборанта. С

Строители пр&поднесли
Пленуму ЦК КПСС свой боль
шой трудовой подарок —  сда
ли цех «В-4» в эксплуатацию.

Прошли нелегкие дни, когда 
молодежь, не боясь сильных 
холодов, работала под откры
тым небом. Она строила но
вый цех. Юноши и девушки 
не испугались трудностей. Они 
знали одно —- цех «В'4» дол
жен быть построен в сжатые 
сроки. И это вселяло в них 
силы, энергию и волю к тру
довым победам. Самоотвер
женно работала молодежь, 
пришедшая по комсомольским 
путевкам. И без отрыва от 
производства более 350 чело
век освоили специальности 
контролеров. вальцовщиков, 
термистов, крановщиков, ла
борантов и другие.

Успешно закончив строи
тельство, молодежь пришла в 
чех. И нет никаких сомнений 
в том, что комсомол и здесь 
проявит героизм. Будет рабо
тать в цехе с таким ж е огонь-

П и с ь м а  в р е д а к ц и ю
У воды и без воды

в короткий срок 
; освоит технологию производ-

J этой задачей она справится так- ; ства труб и новые свои про-
I же испешно. Легсим _____iр же успешно.
J Н а  с н и м к е: Р. Симонова 

Фото Ю. Замошникова.
Г ' 'XVWWVVWNXWVVW

фессии. Это нам по плечу!
В. КАЗИМИРОВ, 

старший контролер ОТК.

Валя Бердникова на строи 
телъстве цеха руководила брига-'( 
дой разнорабочих. За время i 
стройки она успешно закончи- р 
ла курсы крановщиков мосто- J 
вых кранов и сейчас трудится j 
в цехе, который уже выдает I 
готовую продукцию.

Н а  с н и м к е :  крановщица *р
цеха «В-4» В. Бердникова.

V V\ VWW -V

и
Стремительный прогресс в 

науке и технике, намеченный 
XXI съездом КПСС, требует вы
сококвалифицированных кадров. 
Чтобы наша промышленность по
полнилась специалистами с ши-

д и т е  к н а м  у ч и т ь с я !
ционныи пункт должен принять 
еще сто студентов —  заочников 
по специальностям:

Обработка металлов давлени
ем; электрификация промышлен’ 
ных предприятий и установок; 

роким кругозором, спосооными механическое оборудование за- 
творчески подходить к новым водов черной и цветной метал- 
большим проблемам, необходимо лургии; электрические станции 
улучшить подготовку студентов и сети и системы; теплоэнергетиче- 
произзодстаенную, и теоретиче- ские установки электрических 
скую, и общеинженерную, и по станций; подъемно - транспорт- 
специальности. ные машины и оборудование;

Ь связи с этим в Законе о б  ук- промышленное 
реплении связи школы с жизнью строительство; 
и о дальнейшем развитии систе

гической промышленности.
Принимаются лица, имеющие 

законченное среднее образов® 
ние или закончившие техникумы, 
без ограничения возраста и про
изводственного стажа. Прием за
явлений до  10 июля. Вступитель
ные экзамены проводятся с 12 
июля по 25 июля с. г.

Заявления принимаются на 
учебно - консультационном пунк
те (ул. Ватутина. 17).

Поступайте учиться на заочный 
и гражданское факультет Уральского политехни- 

автоматические, ческого института!
телемеханические и электриче- К. ДАЙБОВА,
ские приборы и устройства; эко- заведующая учебно-
номика и организация металлур- консультационным пунктом.

Проходя по нарезно-му отделу
-оОН̂ у Г т ^ Г Ы̂ РТ :с к о ю  Чеха Новотрубного за

вода, Александр Васильевич Бло.
Аюди

мы народного образования в 
СССР уделяется большое вни
мание заочному к  вечернему об
разованию.

Для молодежи нашего города 
имеются все возможности полу
чить высшее образование без от
рыва от производства. Вот уже 
четвертый год существует учеб
но
о ч н ого
политехнического института име 
«и с. М. Кирова, в котором обу- хин, не торопясь, внимательно. осматривает" ра
н и тс я  около трехсот студентов, ботающие станки. Привычное ухо улавливает 
М ногие из них успешно выпол- г,
няют учебный график. Это и. Ф. ритМ11ЧЖ)е постукивание и гул. Все в порядке, 
Бутяев, рабочий цеха № 5 Ново- механизмы раоотают безукоризненно. Мастер 
трубного завода, а . п. Логинов, определил это «с первого взгляда» 
старший стана цеха № 6 этого за А ведь, кажется, совсем недавно,' после окон

чания техникума, пришел он в цех и даже не 
знал, с чего начать ремонт станков. Но практи
ческие знания —  дело наживное, а в хорошем 
коллективе всегда помогут. И вот понемногу, со 

щэнные лаборатории. Здесь про- стУпеньки на ступеньку, рос новичок. Внача- 
водятся очные занятия три раза ле —  слесарь, затем и бригадир 
е неделю, которые включают в В 1957 году коммунисты цеха приняли 3

Хорошее было начато дело, ко
гда инициативная группа во 
главе с П. М. Черных решила 
оказать содействие садоводам и 
проложить водопровод с Нижнего 
пруда к садам в районе Шишма- 
ря.

Заводские организации помог
ли трубами. Садоводы уплатили 
солидную сумму в несколько де
сятков тысяч рублей. На эти 
средства построили водонасосную 
будку, приобрели электромотор, 
который, кстати говоря, оказался 
не той проектной мощности, ко
торая требовалась.

Садоводы включились в рабо
ту по конке траншей, помогали 
там, где требовался ручной труд. 
Однако в этой работе не прини
мали участие садоводы-строители 
цехов №№ 4, 9 и ЖКО.

Прошло два месяца, а водопро
вод, который был обещан еще 20 
мая, не готов, хотя за это время 
было сделано еще несколько де
нежных взносов. Тов. Черных 
без конца обещает закончить 
строительство и мотивирует его 
затяжку отсутствием то труб, то 
кабеля, то еще чего-либо.

' Странную позицию в этом де
ле занял председатель завкома 
Новотрубного завода тов. Дмит
риев, хотя он не только как са
довод, но и как руководитель 
профсоюзной организации должен 
Помочь садоводам —  прокатчи
кам, волочильщикам, токарям Но
вотрубного завода.

Видимо, его позиция полного 
нейтралитета и равнодушия, как 
и другого члена инициативной 
группы тов. Жирнова, объясняет

ся тем, что в их сады вода уже 
поступила из вновь построенного 
водопровода от реки Чусовой.

Следует заметать, что ряд ру
ководящих работников Новотруб
ного завода, которые могли бы 
помочь в снабжении садоводов 
водой, отстранились от этого де
ла лишь потому, что в свое вре
мя в свои сады они подавали во
ду из питьевого водопровода. А 
теперь, когда в сады J , 2 и 
другие дана вода с Чусовой, всем 
этим товарищам нет дела до того, 
что садоводы района Шишмаря в 
самое жаркое время лета оста
лись без воды.

Нам кажется, что этим делом 
должны заинтересоваться не 
только руководители мичурин
ского общества, но и вышестоя
щие городские организации. Не
льзя допустить, чтобы плоды 
упорной работы сотен людей в 
садах были уничтожены недо
статком воды, которой в Нижнем 
ПРУДУ хватит на всех.

Группа садоводов цехов
Н°№ 1, 3, S к  других.

Всегда впереди
☆

вода, П. Е, Конашеаский, слесарь 
завода крупнопанельных и желе
зобетонных изделий и другие.

На учебно - консультационном 
пункте для первого и второго 
курсов имеются хорошо осна-

себя лекционные. практические, ,  "  * 7 ’ ирзшдиш М0-
лабораторные занятия, а также  ̂ЭД0Г0 техника в СВОИ РЯДЫ. С тех ПОР ОН Д0- 
консультации. бросовестно выполняет все требования устава

Студентам, успешно выполняю- партии и стремится работать как можно луч
шим учебный план, предоставля- ше. Как хорошо знающего свое дело, его ставят
б Т Г в  п а п  п и г л т 1 A v i/o r/ч n u L i^  "3П

мастером по ремонту ооорудования нарезного 
отдела. И это доверие коллектива он выполняет 
добросовестно. Полученные в техникуме и в 
кружке конкретной экономики знания он умело 
увязывает с жизнью, применяет их на практи
ке. А главное, при устранении неполадок он 
старается найти их причины, понять, почему 
они случились. Мастер стремится подняться над 
механизмами, стать их полновластным хозяином. 

Однажды на трубообрезном станке начали

ется ряд льгот: ежегодный 30- 
дневный дополнительный учеб
ный отпуск для сдачи экзаменов 
и зачетов, учебный отпуск пре
доставляется с сохранением зара
ботной платы по месту работы; 
студентам последнего курса), вы
полнившим полностью теорети
ческий курс, предоставляется че
тырехмесячный дополнительный 
отпуск для выполнения диплом
ного проекта.

В этом году учебно-консульта-

ЦИПЛОМАНТ И. СЕРГЕЕВА

Ему не верится, что скоро и конец.
Что пару дней, и вот уже у цели.
Ну, что ж, что он давно уже отец 
И что виски порядком поседели.
От однокурсников-товарищей своих 
Как будто он ничем не отличался.
Но, может быть, задумчивее их 
И посерьезней иногда казался.
Но был таким же, еще очень молодым. 
Когда за парту с юношей садился. 
Когда, водой глаза не раз промыв,
Он только на рассвете спать ложился 
Семья его давно, давно уже спала,

А он, зажавши голову руками.
Брал то, что, может, жизнь дать

не могла 
Суровыми прошедшими годами.

Теперь он не из справочников брал, 
Когда производил свои расчеты.
Он сердце всех моторов знап.
Годами изучал режим работы.
Его рассчитанный, начерченный проект- 
Плоды упорства и стараний,
В нем даже цифры мертвой нет:

Все сделано из настоящих знаний.

нашего города Щшертываться трубы. Алек-
г  еавдр Васильевич стал искать

Q  причину неполадки, чтобы испра
вить ее. Решение пришло неожиданно. Измени
ли конструкцию зажима трубы —  удлинили 
гильзу, увеличился зажим, и трубы перестали 
провертываться. Сократились простои станка и 
траты на ремонт. Особенно были довольны усо
вершенствованием резчики и слесари.

На муфтонаверточном станке свертывались 
кулисы тисов, и из-за большого люфта в кули
се трубы не держались. Блохин предложил рас
точить отверстие в кулисе и вставить втулку, 
что предотвратило снашивание кулисы.

В содружестве с бригадиром слесарей В. Я 
Котовым Александр Васильевич разработал и 
осуществил ценное усовершенствование по ре
ставрации патронов отрезных станков. Раньше 
в патроне разрабатывалось отверстие пальцев— 
вилок в патроне, и труба не держалась. Прихо
дилось выбрасывать весь патрон, а он стоит бо
лее тысячи рублей. Попробовали поставит), 
сменные втулки, в которые вставлялись паль
цы патрона. Получилось. Разрабатываться стала 
втулка, которая дешева, проста для изготовле
ния и легко заменяется, а дорогостоящий пат
рон сохранился.

А. В. Блохин —  человек пытливой мысли. И 
не случайно на его счету числятся десятки ты
сяч рублей экономии от внесенных предложе- 

_  ний. Только в прошлом году им внесено и внед
рено в производство двенадцать рационализатор
ских предложений. По замечательному почину 
инженерно-технических работников пятого цеха 
—• получить от внесенных предложений эконо
мию не меньше своего годового заработка—тов. 
Блохин в этом году внес восемь предложений. 
Экономия от пяти внедренных предложений со
ставила сумму, превышающую полугодовой за
работок рационализатора. Нет сомнения, что го
довое обязательство будет перевыполнено.

Интересны и содержательны трудовые будни 
этого коммуниста-новатора, идущего в первых 
рядах вершителей '■емилетки. и- важ енин

ЗАБОТИТЬСЯ О НУЖ ДАХ  
НОВОУТКИНЦЕВ

Плохо заботятся руководители 
Артели 1 Мая о нуждах жителей 
Новоуткинска- Труженикам лесо
завода «Прогресс», Коуровского 
известкового завода приходится 
ходить в парикмахерскую за че
тыре и больше километров в Но. 
воуткинск. А здесь работают 
всего два парикмахера. С ухо. 
дом одного из них в отпуск де
ла пошли еще хуже. Образуются 
большие очереди, и чтобы по
бриться или постричься, прихо
дится затрачивать полдня, а то 
и больше.

Нужно серьезней отнестись к 
нуждам жителей поселка Ново
уткинска.

Ф. попов

ПО СЛЕДАМ
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ

ПИСЕМ
В редакцию поступило пись

мо о том, что во втором цехе 
Новотрубного завода грубо на
рушается принцип оплаты тру
да цеховых работников. Копия 
письма для принятия мер бы
ла направлена заместителю ди
ректора по труду и кадрам 
тов Жирнову. Проверив фак
ты, указанные в материале, он 
сообщил, что бригадир шаро
вого отдела в штат бюро орга
низации труда не вводился, а 
ему поручалась работа учетчи- 
ка-расценщика, но не норми
ровщика. Нормированием тру
да бригадир шарового отдела 
не занимался.

В связи с тем, что штатная 
должность бригадира шарово
го отдела была упразднена, 
обработка рапортов была воз
ложена на бригадира профи
лактической группы. Сейчас, в 
связи с упорядочением штат
ной расстановки, упразднена и 
должность бригадира профи
лактической группы.

Но поскольку работа по об
работке первичных документов 
по оплате труда рабочих дол
жна выполняться, то в бюро 
организации труда установле
на должность учетчика с ука
занным выше кругом обязакно. 
стей. Оплата труда работников 
согласовывается с профсоюз
ной организацией и устанавли
вается в соответствии с вы
полняемыми обязанностями и 
действующими нормами.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
4 июля 1959 г , 3 стр.



3 а с е мь  л е т
39 новых производств

Башкирия ПО' праву считает
ся крупнейш им нефтяным рай
оном  страны. Нефть и про
дукты  еа переработки идут 
из Башкирской АССР в
большинство республик и об
ластей. Семилетним планом 
предусмотрено увеличение в 
1965 году добычи нефти и 
объема валовой продукции 
неф тепереработки более чем 
в 2 раза. На базе переработ 
ки попутных газов (нефтедобы
чи в Башкирии создаются 
крупны е химические предпри
ятия по производству новых 
видов синтетического каучука 
и продуктов органического 
синтеза.

Известно, что вместе с неф
тью добывается огромное ко
личество попутного газа — 
ценнейшего химического сы
рья. Один лишь Туймазинский 
нефтяной район ежедневно 
дает столько газа, что из не
го м ож но извлекать тысячи 
тонн бензина, пропана, бута
на, этана, изобутана.

Два года назад в Уфе по
строена первая очередь заво
да синтетического спирта, 
идущ его для производства ка
учука. Сырьем служит газ 
нефтеперерабаты в а ю щ е г о 
предприятия. Завод синтетиче
ского  спирта еж егодно дает 
тысячи тонн этилового спир
та, тем самым экономятся 
миллионы пудов хлеба. Ско
ро вступит в строй вторая 
очередь этого завода. Выра

ботка этилового спирта увели
чится вдвое.

Несколько месяцев назад 
крупную  производственную 
победу одержали нефтехими
ки молодого города Салавата. 
Они закончили сооружение 
комплекса цехов и установок, 
вырабатывающих химическую 
продукцию . В канун 1 мая 
вступила в строй вторая оче
редь Туймазинского газобен
зинового завода. Коллектив 
предприятия обязался увели
чить в этом году выпуск про
дукции в два раза. На Уф им
ском химическом заводе в ап
реле начал действовать новый 
цех. Впервые в стране здесь 
освоено производство хими
ческого продукта —  трихлор- 
этилена. Из него, в частности, 
пол уча ют п р от ив осорн яков ы е 
препараты —  гербициды. На 
заводе сооружаю тся новые 
цехи по производству этих 
ценных препаратов. За семи
летие их выработка увеличит
ся в 10 раз.

В 1965 году химическая и 
нефтехимическая промышлен
ность Башкирии будет дазать 
много пластических масс и 
синтетических смол, синтети
ческого спирта и волокна, ты
сячи тонн синтетических м ою 
щих веществ. Башкирская 
нефть содержит много серы. 
Это позволяет организовать 
также производство серной 
кислоты и серы.

Велико народнохозяйствен
ное значение химической

В  д о б р ы й  п у т ь !
Этот вечео — первый в новой 

средней шкоде № 32 надолго 
останется в памяти и выпускни
ков десятых классов, и их роди
телей. Они. по - праздничному 
одетые, заполнили актовый зал. 
Девочки впервые пришли в 
школу не в своей Форме с бе
лыми фартуками, а в светлых 
нарядных платьях.

На столе президиума — стопа 
книг с вложенными в них атте
статами зрелости.

Открывая торжественное со
брание, директор школы Екате
рина Николаевна Молостова 
тепло поздравляет выпускников, 
призывает их не теряться перед 
трудностями, которые встретят
ся на их пути, смело преодоле
вать их.

Выступают классные рукрво- 
дители десятых классов —Люд
мила Павловна Малько, Берта 
Борисовна Задова и преподава
тель истории Ася Александров
на Иньшина. Они горячо позд
равляют своих питомцев с 
окончанием школы, желают им 
счастья в жизни, успехов в тру
де и учебе. Смысл их речей 
сводился к одному: до сих пор 
вы были мальчики и девочки, а 
сегодня — вы уже юноши и де
вушки. Нелегок будет ваш путь 
к вершинам знаний, к выполне
нию заветной цели. Немалые 
трудности могут встретиться 
перед каждым из вас и при вы
боре профессии на производст
ве. и при поступлении в учеб
ное заведение.

Ваша задача — научиться по- 
комсомольски преодолевать эти 
трудности. Помните — в песне:

...Кто хочет—тот добьется,
Кто ищет—тот всегда найдет!
Помните кровью сердца напи

санные слова Николая Остров
ского: «Да здравствует пламя 
жизни!»

От имени городских организа
ций выпускников приветствует 
секретарь горкома КПСС И. Н. 
Сбоев. К омсорг 10 «Б» класса 
Валерий Гринберг от души бла
годарит учителей за то, что они 
дали ученикам глубокие и проч
ные знания. Йотом он обраща
ется к своим товарищам по уче
бе:

— Школа v нас новая, но мно 
того в ней еще не хватает. Да
вайте, ребята. сделаем так: 
как кто из нас поступит на ра
боту — пусть из первой же по
лучки к у п и т  книгу и пошлет ее 
в ш к о л ь н у ю  библиотеку. И

пусть это будет традицией на
шей школы.

Горячими аплодисментами 
одобрили это предложение не 
только десятиклассники, но и 
их родители.

Слово для приветствия от ро
дителей предоставляется Н. А. 
Гудовскому. Он поздравляет 
ребят с окончанием десятилет
ки, желает им счастья, здоро
вья, успехов в работе и учебе.

— Некоторые из вас будут 
продолжать учебу в вузах, а 
большая часть, вероятно, избрав 
профессию по любви и призва
нию, пойдет работать на пред
приятия и стройки нашего горо
да, — говорит он. — Я призы
ваю вас серьезно отнестись к 
этому. Как можно скорее овла
девайте специальностями, кото
рые вам понравятся. Ведь, вы
полняя семилетний план, каж
дый рабочий должён изо дня в 
день повышать свою производи
тельность труда.

Затем учащиеся вручают сво
им учителям, классным руково
дителям и директору школы бу
кеты цветов.

Перед тем как выдать атте
статы зрелости Е. Н. Молосто
ва сообщает, что из 56 десяти
классников 24 получают аттеста
ты с повышенными оценками, 
трое из них представлены к 
награждению золотой и одна — 
серебряной медалями. Но... 
двое готовятся к осенним пере
экзаменовкам.

...Учащихся и родителей при
глашают в другой зал на тради
ционный ужин. Кстати сказать, 
средства на этот ужин ребята 
заработали сами на Новотруб
ном заводе.

А потом все снова поднялись 
в актовый зал. Ребята и родите. 

; ли пели хором под аккомпане
мент баяна «Школьный вальс», 
«Подмосковные вечера», танце
вали, играли.

На рассвете сонные улицы 
Соцгорода огласились звонкого
лосыми песнями Теперь юно
ши и девушки шли одни. Может 
быть, в первый, а может быть 
и в последний раз так вместе 
пели они с таким чувством 
«Школьный вальс». Они навсег
да прощались со своей школой, 
которую успели полюбить всем 
сердцем.

В добрый путь, дорогие юно
ши и девушки, по большой до
роге жизни!

П. СОЛОМЕИН

НА СТРОЙКАМ 
СЕМ ИЛЕТКИ

Промышленности Башкирии. К 
концу семилетки, например, 
П'рои зво Д ство синтетического 
спирта и синтетического кау
чука позволит сберечь стране 
миллионы пудов зерна.

Объем строительства пред
приятий химической пром ы ш 
ленности в Башкирской АССР 
очень велик. Здесь будет по 
строен комбинат по перера
ботке искусственного волокна, 
В год он будет вырабатывать 
20 миллионов метров костю м 
ных тканей. Всего за 7 лет в 
республике должно быть соз
дано 39 новых производств.

Стерлитамакский содовоце
ментный комбинат считается 
крупнейш им предприятием. За 
семилетие выработка кальци
нированной соды на нем дол
жна увеличиться почти вдвое. 
В городе сооружается завод 
синтетического каучука. Строй
ка объявлена ударной. Сюда 
по путевкам комсомола со 
всех концов страны прибыли 
сотни юношей и девушек. На
ряду с заводом синтетическо
го  каучука в Стврлитамаке 
строятся другие предприятия 
большой химии.

Химии принадлежит великое 
будущее, говорил Н. С. Х ру
щев на торжественном засе
дании коллектива Сталиногор- 
ского  химического комбината, 
посвященном вручению пред
приятию ордена Трудового 
Красного Знамени. Это такая 
отрасль индустрии, в которой 
с каждым годом открываются 
все новые большие возм ож но
сти.

Нефтяные попутные газы—  
ценное и дешевое сырье хи
мической промышленности. И 
их надо поставить на службу 
народу. За это самоотвер
женно борются трудящиеся 
Башкирии. За годы семилетки 
они превратят свою республи
ку  в крупнейший район хими
ческой индустрии страны.

В. СЕЛЕЗНЕВ.

Чехословацкая Республика.  На 
машиностроительном заводе им. 
Б. Шмерала в Брно сооружает
ся вертикальный кузнечный 
пресс ЛКМ-1600, который будет 
выставлен на Первой междуна
родной ярмарке в 1959 г.

Н а снимке:  вертикальный куз
нечный пресс.

ПОБЕДА АЛЖИРСКИХ 
ПОЛИТИЧЕСКИХ ЗАКЛЮЧЕННЫХ

ПАРИЖ . 3 июля. (ТАСС). 
Как сообщает газета «Юмани- 
те», после 14 дней голодовки 
1500 заключенных — алжирцев, 
находящихся во французских 
тюрьмах Фрэн и Сантэ, до
бились признания за ними прав 
политических заключенных. Вы
ражая волю заключенных, ад
министрация на протяжении 5 
дней не давала им воды. В ходе  
голодовки 150 алжирцев в тя
желом состоянии были переве
дены в тюремную больницу.

Заключенные — алжирцы пе
редали Для опубликования в пе
чати заявление, в котором вы
ражают свою благодарность 
всем лицам, организациям и га
зетам. которые во Франции и во 
всем мире выражали им свои 
симпатии

Они помогают взрослым
Автобус выезжает за ок

раину деревни Битимка, где 
раскинулось широкое зеле
ное поле посевов. Здесь два 
отряда (пионеров лагеря 
строителей дружно работа
ют на нрополке кукурузы  
колхоза имени (Кирова. Ряд
ки всходов, освобожденные 
от сорняков, вытянулись зе
леной лентой.

Пионеры, как только при
были в лагерь, сразу же 
приняли решение —- помочь 
колхозу в прополке посевов 
и взять шефство над птице
фермой. Обязательство но 
прополке и дневные зада
ния 'пионеры выполняют хо
рошо. Колхозники с теплой 
признательностью отзывают
ся о юных ш ефах, видя в 
пионерах достойную смену 
себе.

(С про дойкой дело быстро 
наладилось, а вот уход  за 
цыплятами оказался труд

нее. Прибыв на птицеферму, 
ребята увидели тысячи ж ел
теньких, сереньких, белень
ких цыплят и каждому за 
хотелось подержать их в ру
ках. Цыплята не видели 
столько доброжелателей, бы
стро от них попрятались под 
навесы. Но дружба между  
малышами быстро налажи
вается, и теперь цыплята 
охотно склевывают кашицу 
из рук 'пионеров.

Свой летний отдых пионе
ры проводят очень интерес
но и веселю. Старшая (пио
нервожатая лагеря Рита Це
ди лкин а умело составила 
план по культурному отды 
ху: устраиваются вечера
аттракционов, читка книг, 
просмотр телевизора, созда
ны кружки авиамоделистов, 
хоровой, танцевальный. Два 
отряда совершили трехднев
ный поход.

А. ВАСИЛЬЕВ.

Дети отдыхают
Состоялось открытие го

родского пионерского лаге
ря. Дружине лагеря вруче
но' пионерское знамя.

Здесь отдыхает 130 ребят. 
Все они разбиты на три от
ряда. Отдыхающие занима
ются в самых различных 
кружках, совершают похо
ды, загорают. Для занятий 
с футболистами выделен 
специальный тренер.

Каждый четверг в клубе 
Металлургов проводятся 
массовые мероприятия, на 
которых присутствуют дети 
всех площадок и лагеря. С 
большим успехом прошел 
концерт, подготовленный он.’ 
лами кружковцев детского 
сектора. Были представле

ны самые различные жан
ры: танцы, акробатика, х у 
дожественное чтение, во
кальные номера. Тепло был 
принят венгерский танец 
«Чардаш », где отличились 
Коля Бородин, Клава Ш и
рокова, Гена Рачов, Люба 
Колесова и другие. Друж 
ными аплодисм'ентами юные 
зрители наградили Колю 
Семенова и  Таню Силантье
ву за  акробатический этюд.

Дети, отдыхающие в го
р о д ск о м  пионерском лагере, 

получают двухразовое пита
ние, которое организовано 
в столовой №  9. Пища для 
ребят готовится разнообраз
ная и питательная.

Р. ЗУБОК.

„С е м и л е т н и й  план 
И д е т
выполнен за  п я т ь — шесть лет и

Зарубежная печать продолжа
ет комментировать итоги рабо
ты Пленума ЦК КПСС.

В дни работы Пленума все 
демократические газеты еже
дневно информировали читате
лей о важнейших проблемах тех
нического прогресса в промыш
ленности и строительстве, об
суждавшихся участниками Пле
нума.

После завершения работы 
Пленума орган ЦК СЕПГ газе
та «Нейес Дейчланд» под заго
ловком «Главное направление 
технического совершенствова
ния» пишет о величии семилет
него плана. Газета также печа 
тает Обращение Пленума к ра
бочим и работницам, к колхоз 
никам и колхозницам, к совет
ской интеллигенции, ко всем 
трудящимся Советского Союза.

Газета «Берлинер цайтунг» 
особо выделяет то-место из Об
ращения Пленума ЦК КПСС, 
где говорится о важнейших за
дачах семилетнего плана. Газе
та подчеркивает, что в 1965 
году за один лишь день про
дукции машиностроения и ма- 
шинообработки будет произво
диться столько, сколько в доре
волюционной России было про
изведено за весь 1913 год.

Французская газета «Либе- 
расьон» пишет, что принятое 
на Пленуме постановление «ста
вит главной целью общую ре
конструкцию действующих про
мышленных предприятий с це
лью ускорения технического 
прогресса».

ОРСу Первоуральских 
предприятий

на постоянную работу 
т р е б у ю т с я  

ПРОДАВЦЫ . Ш ТУКАТУРЫ, 
М АЛЯРЫ . ПЛОТНИКИ,

КИОСКЕРЫ , ,
а также (принимаются ученики I 

продавцов и поваров.
За справками обращаться в j 

отдел кадров ОРСа.

«Либерасьон» особо останав
ливается на том месте в поста
новлении Пленума, где указыва
ется. что за время, прошедшее 
после XX съезда партии, в 
СССР было создано и освоено в 
серийном производстве свыше 
5 тысяч новых, более совершен, 
ных типов машин и механизмов. 
Всеобщая автоматизация совет
ской промышленности, решение 
о которой уже принято, являет
ся историческим событием.

В передовой статье, озаглав
ленной «Технический прогресс 
социализма», газета «Кансан 
Уутисет» сообщает, что после 
широкой дискуссии на П лену
ме ЦК КПСС были приняты 
решения, определяющие задачу 
по ускорению технического 
прогресса в СССР. Успехи про
мышленности и сельского х о 
зяйства Советского Союза за 
пять месяцев текущего года, пи
шет газета, подтверждают рево
люционный характер мер по 
усовершенствованию управле
ния промышленностью и строи
тельством.

Как показывают многочислен, 
ные собрания трудящихся Со
ветского Союза, отмечает газе
та, семилетний план будет вы
полнен досрочно, и, следова
тельно, Советский Союз еще 
быстрее обгонит США по про
изводству продукции на душу 
населения.

Несомненно, говорится в за
ключении передовой статьи, 
что социализм твердо идет впе
ред и окончательно победит ка
питализм в мирном соревнова
нии.

(ТАСС).

Редактор Н А. КОРДЮ КОВ.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 
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